





000 190019

GION 11-X-1991

A6LC418

LA DISCUSIÓN 7

# Coihueco se enriquece con sus escritores

**COIHUECO.** (Juan Araya de la P., corresponsal).- Una nueva obra histórica viene a sumarse a tantas otras escritas por poetas coihuecenses. Esta vez se trata de la titulada "Andenes de Nuble Adentro", escrita por el profesor Lionel Yáñez Morino, hijo de esta tierra, de héroes, folclora, parísimo y tradiciones. Yáñez Morino en otro cuaderno editorial, nos relata en sus 56 páginas verdaderas crónicas históricas de lo que fue el famoso "trece chico" que unió a Chillán con las comunas de Colbúnco y Finca, y localidades rurales como General Lagos, Talcahuano, Nibleto, Recinto, entre los años 1939 y 1959.

## COLÓQUIAL

Agradable y simpático fue el "lanzamiento" de su obra, en un local muy acogedor y lleno de numerosos invitados por el club de amigos "Millahue". La obra de Lionel Yáñez fue presentada por el profesor de Historia, Fernando Arrigada. En la ocasión se contó con personalidades, tales como el secretario regional ministerial de Educación, Miguel Hinajosa Machuca; el alcalde de Coihueco Rudi Martínez Gallardo, funcionarios y familiares que trabajaron en esa época en Pioneanos del Estado, como asimismo conocidos vecinos de esta progresista comuna.

namiento del Magisterio.

Desarrolló la docencia en sectores rurales de la provincia de Nuble y en las ciudades de Tomé y Alto Palena. Fundador y director del Semanario "El Proletario" de Palena y colaborador de los diarios "El Usoquihue" de Puerto Montt y "La Cruz del Sur" de Ancud. Actualmente ejerce docencia en el Colegio Padre Alberto Hurtado de Chillán.

No podemos dejar de mencionar que junto a Lionel Yáñez Morino, existen otros poetas y escritores coihuecenses de

relevancia nacional, tales como Galvarino Morino Durante, Mario Mora Arriaga, Miguel Ángel Díaz, Felicia Gómez López Jiménez, Miguel Reyes Suárez, quienes en un gran gesto han entregado algunas de sus obras a la Biblioteca Pública, de gran utilidad para el amigólector, como lo fue también en esa oportunidad del "lanzamiento".

La entregó la libro Lionel Yáñez de su obra "Andenes de Nuble Adentro" a la jefe de la Biblioteca N° 191 de Coihueco, Lilian Sepúlveda Landeros.



**GRAN APORTE.**- Coihueco es una tierra que se caracteriza por su riqueza humana, agrícola y por sus tradiciones. También lo es en materia de escritores. Una muestra de ello es el libro recientemente editado por Lionel Yáñez Morino, "Andenes de Nuble Adentro". La foto muestra al centro al autor, justo a él, el presidente del Grupo Millahue, de Coihueco y al profesor Fernando Arrigada, quien hizo la presentación.

# **Coihueco se enriquece con sus escritores [artículo] Juan Araya de la F.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Araya de la F., Juan

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1991

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Coihueco se enriquece con sus escritores [artículo] Juan Araya de la F. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)